

Spiez - Aus dem Gemeinderat

Sitzung vom 12. Februar 2018

- Stephanie Perren, St. Stephan, hat ihre Anstellung als Sachbearbeiterin Baubewilligungsverfahren bei der Abteilung Bau per 30. April 2018 gekündigt. Die frei werdende Stelle wird zur gegebenen Zeit zur Neubesetzung öffentlich ausgeschrieben.
- Jessica Hiltbrand, Krattigen, hat ihre Anstellung als Sachbearbeiterin Anmeldung bei der Abteilung Soziales per 30. April 2018 gekündigt. Die frei werdende Stelle wird zur Neubesetzung öffentlich ausgeschrieben.

Spiez, 14. Februar 2018

T. Brunner, Gemeindeschreiberin